

# はやぶさ通信

12月号

令和5年12月1日

今年も残すところ、あとひと月となりました。日に日に寒さが厳しくなり、冬の訪れを感じられるようになりました。お外遊びが大好きな子ども達は、追いかけてこやストライダーをして思い切り体を動かして寒さを吹き飛ばしています！体調を崩しやすい時期ですので、手洗い・うがいを心掛け、食事や休息をしっかり取っていきましょう。

今年も、保護者の皆様には保育へのご理解、ご協力をいただきありがとうございます。来年も子ども達が笑顔で過ごせるよう職員一同頑張っています。



## もうすぐクリスマス☆

子ども達が毎年楽しみにしているクリスマスまでカウントダウン！各クラスでクリスマス製作を楽しんでいます。一つひとつの可愛い製作で飾り付けられたお部屋に、クリスマスへの期待感も高まりますね！



## 秋探しの旅へ出発～！！

ペがさす（4歳児）、はやぶさ（5歳児）がのべっ子広場へ、あぼろ（3歳児）は県立中央病院の公園にドクターヘリを見に園外保育に行ってきました。園バスに乗れる事を楽しみにしていた事もあり、バスの中では「ここおぼあちゃん家の近くだ」「この道通った事があるよ」等会話を弾ませながら公園まで向かいました。公園では事前に遊具の使い方の約束を子ども達自身で話し合い、仲良く、そして楽しく遊んできました。また、木の実も落ちており、秋の自然に沢山触れてきました。保育園に帰ってくると給食の時間。いつも以上に箸が進み、お昼寝もぐっすりでした。また一つ楽しい思い出が増えましたよ。



## 散歩で秋を見つけたよ！

おりおん（1歳児）、かしおぺあ（2歳児）が園外散歩を行いました。子ども達は、どんぐりやススキ、コスモス等、秋の自然物に触れて様々な発見を楽しんでいました！また、落ち葉の上を歩くと、カサカサと音がすることに気付いた子ども達。何度も地面を踏みしめて、音がすることを確かめながら歩き、楽しむ姿も見られました！



## 大根 たくさん掘れたよ！

ペがさす（4歳児）、はやぶさ（5歳児）が大根掘りを行いました。はやぶさは園バスで秋葉先生の畑で収穫しました。大きく育った大根に驚きながらも一人ひとり力いっぱい大根を抜きました。収穫後は、お家でどんな料理に変身してもらおうか会話を弾ませていました。また、図鑑で茎が水耕栽培出来る事を知ると、やってみよう！と挑戦！毎日観察を楽しんでいます。

そして、ペがさすは保育園の畑の大根を収穫しました。とっても大きく育った大根に悪戦苦闘しながらも「抜けた！」と大喜び！給食のメニューで味わえる事を楽しみにしているようでした。



## お願い

- ・年末年始の12月29日から1月3日まで、保育園はお休みになります。
- ・駐車場内は10km 走行のご協力をお願いします。また、駐車場ではお子様から目を離さないようにお願いします。




  
 Facebookより
   
 随時更新しています！ぜひご覧ください。

